



Dans une interview accordée à la chaîne de télévision Equinoxe TV, Francis Ngannou a vivement critiqué le traitement qu'il estime avoir subi avant son combat contre Anthony Joshua, ce qu'il pense avoir contribué à sa défaite. L'ancien champion de MMA a accusé l'organisation d'avoir favorisé son adversaire et de l'avoir déstabilisé avant le combat.

Suite à sa défaite contre Joshua, F. Ngannou a exprimé sa frustration quant au traitement qu'il a reçu. Interrogé par la télévision privée, le natif de Batié a dénoncé des manœuvres de déstabilisation de la part de l'organisation, qui aurait favorisé son adversaire. Ngannou a expliqué avoir ressenti un certain déséquilibre et une impression d'injustice pendant le combat.

Dans ses explications, Francis Ngannou a admis être entré dans le ring dans un état de confusion : "Je me sentais perturbé ce soir-là", a-t-il déclaré. Il a expliqué avoir eu du mal à réagir aux mouvements de Joshua et à retrouver sa forme habituelle. Le colosse boxeur a également indiqué avoir subi une pression énorme avant et pendant le combat, ce qui l'a empêché d'être à son meilleur niveau.

L'ancien sociétaire de l'UFC a mis en cause l'organisation pour avoir perturbé son état d'esprit avant le combat. Il a expliqué avoir été contraint d'attendre de longues heures dans les vestiaires avant le combat, alors que Joshua est arrivé beaucoup plus tard. Selon lui, cette attente injustifiée l'a non seulement fatigué mais l'a également empêché de se préparer

correctement pour le combat.

Malgré sa défaite, Ngannou ne semble pas abattu, mais plutôt déterminé à comprendre les coulisses des sports de combat. Il annonce être mieux préparé à affronter de telles situations à l'avenir et promet d'être un combattant plus vigilant et résolu dans ses futures compétitions.